

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: GANADORES & PERDEDORES
FECHA: 30/MARZO/2020

S&P reduce la calificación de 38 instituciones financieras mexicanas

SUSANA SAENZ: La semana pasada la agencia calificadora S&P Global Ratings redujo la calificación de 38 instituciones financieras mexicanas tras la baja de calificaciones de México y los crecientes riesgos económicos para el sector, derivado de la pandemia de coronavirus.

En este sentido, el ambiente para el sector bancario se complica, sobre todo por el debilitamiento de los perfiles crediticios individuales de estas instituciones donde se revisó la nota de 72 y 34 de ellas se mantuvieron sin cambios, gracias a que mantienen la más alta calidad crediticia.